

Schlosses befände. Den Kopf schüttelnd über solchen Leichtsinne, begab er sich sogleich zu ihm und flüsterte ihm einige Worte in's Ohr, worauf ihm Leon ohne Zögern in ein Nebenzimmer folgte

Siebentes Kapitel.

Die Schule der Leiden beginnt.

„Ach, Herr, was habe ich hören müssen!“ rief der alte Jakob aus, als er sich mit Leon allein befand. „Euer Leben ist in der äußersten Gefahr, und Ihr seid unfehlbar verloren, wenn Ihr nicht ohne Zögern Euer schnellstes Pferd besteigt und heimlich und verstoßen die Flucht ergreift.“

„Und vor wem sollte ich fliehen?“ fragte Leon ein wenig ängstlich.

„Vor den Bauern im Dorfe!“ erwiderte Jakob. „Eure heutigen Streiche haben das Volk rebellisch gemacht, und bei Anbruch der Nacht wollen die Männer kommen, Euch das Schloß über dem Kopfe anzünden, und Euch selbst womöglich das Lebenslicht ausblasen. Ich habe Alles gehört, was sie sprachen, und kann Euch daher versichern, daß Gefahr im Verzuge ist!“

„Thorheit! Thorheit!“ rief Leon lachend aus. „Laß die Kerls nur kommen! Wir wollen sie empfangen, daß sie Zeitlebens an Leon von Carillac und die Mauern seines Schlosses gedenken sollen. Sie mögen sich die